
 第３回総会議事録 
日 時    平成２４年１１月１０（土）  １５：００ ～ １６：３０ 
 
場 所    工芸繊維大学 工繊会館 多目的室 
 
参加者  ２１名 
 西川三郎、吉岡悠（２８年卒）和田弘（３１年卒）佐藤忠孝、横山清一郎（３４年卒） 
 飯井基彦、園田英雄、鈴江登、中村準市、坂東久平、法貴英夫、松岡謙一郎、松木雄一郎、山田英二（３５年卒） 
加藤維希夫（３６年卒）山崎冶忠、山中寛城（３７年卒）高木恒男（４７年卒）犬伏康郎（４８年卒） 
後藤康博（５０年卒）神野友香子（５７年卒）  

議事内容： 進行：事務局 松岡謙一郎 
松岡氏から現会員数、出席者数、委任状提出者数が報告された。 
   現会員数      １８０名 
   総会出席者数     ２１名 
   委任状提出者数    ９０名 
委任状を含む出席者数は１１１名（会員の６２％）となり、総会は成立した。 
続いて佐藤忠孝氏を議長に推薦し承認された。 
議題 １ 第２期事業報告     佐藤忠孝   資料１ 
議題 ２ 第２期決算報告     山崎冶忠   資料２ 
議題 ３ 第２期会計監査報告   加藤維希夫  資料２ 
議題 ４ 第３期事業計画（案）  園田英雄   資料３ 
議題 ５ 第３期予算（案）    園田英雄   資料３ 
議題 ６ 役員の選出（案）    佐藤忠孝   資料４ 
議題 ７ その他         松岡謙一郎 
議題１～６は資料１～３の内容で承認、可決された。議題７は総会、懇親会への出席者減少対策と 

して、次の提案があった。 
１） 総会、懇親会の開催月が現状の１１月は他の行事と重なることが多いので，例えば６月に変更する案を

会員に諮る。 
２） 物質工学科卒業生勧誘のための第一段階として、川瀬、三木両教授、職員、学生を次回懇親会に招待す

る。このことは会員増強策としても必要事項であり大学サイドへの積極的なアプローチを望むとの参加

者からの意見もあった。 
１） は承認され早急に会員にアンケートを実施することになった。 
２） は当方の要請に大学サイドがどの程度応えられるのか、疑問視する意見もあり、検討事項になった。 
報告事項 

＊ 古山正雄学長のメッセージ「色染物質会総会の開催にあたって」をコピーし出席者に配布した。 
１） 名簿整備状況         松岡謙一郎 
２） ＨＰ関連           坂東久平 
３） 旧色染会残余金受領          佐藤忠孝  
４） ＫＩＴ支部等支援金受領   佐藤忠孝 
１） ＫＩＴ同窓会総務委員長、森本一成教授、ＫＩＴ同窓会専務理事、志賀均氏と打ち合わせを持った。色染

科卒業生１３４０名の内住所不明者は、約２０％の２８０名。当面のＳ２８年～５０年卒の９０名のうち７

０名強の住所が判明した。特に役員各位のご協力に感謝いたします。Ｓ５１~６０年卒の住所不明者約８０

名につき引き続き調査中。 
２） ＨＰの掲載は坂東久平、渡邊勝彦の両名が担当している。掲載内容も適宜更新し、ヒット数も年間で３０

００強を数え会員の関心度の高さが窺える。 
３） 平成２４年３月に旧色染会残余金８８万円を受領した。 
４） 平成２４年１０月にＫＩＴから支部等支援金５万円を受領した。 

以 上 


